

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

ПОЛИТИКА ФРАНЦИИ В ЭКВАТОРИАЛЬНОЙ И ЗАПАДНОЙ
АФРИКЕ (1959 – 1995 гг.)

Харуцкая Надежда Дмитриевна

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент кафедры

М. В. Данилович

Минск, 2018

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы и одного приложения. Общий объем работы составляет 48 страниц. Список использованной литературы занимает 4 страницы и включает 62 позиции.

2. Перечень ключевых слов

ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА ФРАНЦИИ, ФРАНЦУЗСКАЯ ЗАПАДНАЯ АФРИКА, ФРАНЦУЗСКАЯ ЭКВАТОРИАЛЬНАЯ АФРИКА, ДЕКОЛОНИЗАЦИЯ АФРИКАНСКИХ СТРАН.

3. Содержание работы

Объект исследования – политика Франции на Африканском континенте.

Предмет исследования – политика Франции в Экваториальной и Западной Африке в 1959 – 1995 гг.

Цель исследования – установление особенностей эволюции политики Франции в Экваториальной и Западной Африке в 1959 – 1995 гг.

Методы исследования – в работе использованы общенаучные методы (обобщение, анализ, синтез, сравнение) и специально-исторические методы (историко-генетический, историко-сравнительный, историко-системный), вспомогательные методы (case studies, критический анализ, дескриптивный анализ)

Полученные итоги и их новизна. Работа является одной из первых в белорусской историографии попыток исследования политики Франции в Экваториальной и Западной Африке в XX веке. В работе проанализировано влияние Франции на политическое и экономическое развитие африканских стран в процессе деколонизации, рассмотрены последствия деколонизации, а также влияние распада биполярной системы на политику Франции в Экваториальной и Западной Африке; выделены этапы и периоды развития политики Франции в Экваториальной и Западной Африке.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Итоги работы могут быть использованы для дальнейших исследований политики Франции в Экваториальной и Западной Африке, а также для обобщающих работ по франко-африканским отношениям, подготовке монографий и учебников.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, 4 chapters, conclusion, 1 diploma supplement, and list of references. Total scope of work is 48 pages. The list of references occupies 4 pages and includes 62 positions.

2. Keywords:

FOREIGN POLICY OF FRANCE, FRENCH WESTERN AFRICA, FRENCH EQUATORIAL AFRICA, DECOLONIZATION OF AFRICAN COUNTRIES.

3. The content of the work

The object of the research is the policy of France on the African continent

The subject of the research is the policy of France in Equatorial and West Africa in 1959 - 1995.

The purpose of the research is the establishment of features of the evolution of French policy in Equatorial and West Africa in 1959 - 1995.

Methods of research. Theoretical and methodological bases of the research are the principals of historical approach and objectivity. General scientific methods (analysis, synthesis, generalization, comparison) and special historical methods (historical comparative, historical systematizing, historical-genetically); auxiliary methods (case studies, critical analysis, descriptive analysis) are used in the work.

The results of the work and their novelty. The work is one of the first attempts in the Belarusian historiography to study France's policy in Equatorial and West Africa from XX century. The work analyzes the influence of France on the political and economic development of African countries during decolonization, examines the consequences of decolonization, as well as the influence of the disintegration of bipolar a system for policy of France.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The results of the work can be used for further studies of France's policy in Equatorial and West Africa, as well as for generalizing works on Franco-African relations, the preparation of monographs and tutorials.